

Con sanción

La FGJ busca castigo para el luchador que aventó a un niño.

■ Aunque el luchador quedó en libertad, Ernestina Godoy, Fiscal capitalina, aseguró que las investigaciones continúan.

■ Este fin de semana, Víctor, luchador conocido como "El Vikingo", aventó a un niño durante un espectáculo de lucha libre en la Alcaldía Venustiano Carranza.

■ Los médicos determinaron que las lesiones tardan en sanar menos de 15 días y por ello fue liberado el detenido, abundó Godoy.

■ Agregó que la dependencia a su cargo está trabajando porque Víctor reciba un castigo.

[Twitter](#) [reformaciudad](#)

ciudad@reforma.com

CIUDAD

MARTES 25 / MAY. / 2021 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Inti Vargas

HOY: NUBLADO MÍN. 14°C MÁX. 28°C

NO CIRCULA ROSA ■ 7 y 8 VERIFICAN 1 y 2 ■ 9 y 0

En prisión

En las cárceles de la CDMX personas desde los 40 años reciben la vacuna.



Espacio

Biológico

- AstraZeneca
- Aplicadas para personas de 40 a 59 años
- 6 mil 661 primeras dosis: 551 mujeres y 6 mil 110 hombres
- Reclusorio Preventivo Varonil Norte: 840
- Reclusorio Preventivo Varonil Sur: 600
- Reclusorio Preventivo Varonil Oriente: 3 mil 174
- Penitenciaría: mil 080

PROMUEVEN CAPACITACIÓN

La Secretaría de Desarrollo Económico informó que realizará aportaciones para promover el uso y capacitación en energías limpias. Detalló, a través de la Gaceta Oficial, que cubrirá del 50 al 80 por ciento del costo de cursos a 20 personas en energía solar.

avisoS

Encuéntralos en la página 5

55-5140-5140

Modifican ficha roja por caso Abril Pérez

SELENE VELASCO

Juan Carlos García, principal sospechoso por el feminicidio de Abril Pérez Sagaón, es buscado por la Interpol, con una nueva acusación por feminicidio.

Tras un año y medio de estar prófugo, Ernestina Godoy, titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), dijo que hubo un cambio en su búsqueda.

"Se ha emitido una nueva ficha roja, porque la anterior orden de aprehensión era por tentativa de feminicidio, actualmente ya tenemos una por feminicidio, y se ha actualizado por este delito", dijo durante la videoconferencia del Gobierno local.

"Interpol México y tenemos contacto con el Instituto Nacional de Migración. Están activados todos los métodos de localización de la Fiscalía y de la Fiscalía General de la República", añadió.

Abril Pérez Sagaón fue asesinada a tiros cuando viajaba en un auto, acompañada de sus hijos y su abogado, el 25 de noviembre de 2019.

A principios de ese año, la mujer denunció a García, quien es su ex esposo, tras haberla golpeado con un bat y aunque se inició como tentativa de feminicidio, los jueces reclasificaron el delito a violencia familiar y lesiones dolosas, con lo que el agresor fue liberado el 3 de noviembre de 2019.

En marzo de 2021, un tribunal determinó reclasificar el caso y había sido determinado como intento de feminicidio.

'No responden mis mensajes'

TESTIMONIO

ALEJANDRO LEÓN

A Patricia Torres, quien sufrió fractura de tobillo durante el desplome de la Línea 12, representantes del Metro no le contestan llamadas ni mensajes, pese a que le pidieron reunir documentos para una indemnización.

Días después de que la dieron de alta, personal del seguro del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, la contactó para pedirle comprobantes médicos que certificaran las lesiones.

Torres contó que el 11 de mayo les envió un mensaje de WhatsApp a un número telefónico en el que le prometió tener comunicación.

Les mandó el historial médico por ese medio, pero los mensajes no han sido leídos y sus llamadas no son contestadas.

"Me dijeron, 'mande todo a este WhatsApp'. Jamás abrieron el WhatsApp, hasta

ahorita no he tenido respuesta, aún no han contestado, ni siquiera lo han visto", declaró Patricia a REFORMA.

La mujer, de 35 años, es el sostén económico de sus hijos Lenin, Estrella e Iker, también de su esposo Gilberto, quien no puede trabajar porque padece esclerosis lateral amiotrófica.

Los cinco viven en una casa que rentan en Chalco. Los únicos muebles con los que cuentan son un sillón, dos camas y una mesita donde colocan una parilla eléctrica en la que preparan alimentos.

Antes del siniestro, Patricia doblaba turnos para reunir dinero extra en su trabajo como vigilante en el Aeropuerto. Tenía dos meses a corto plazo, una de ellas, comprar muebles para la casa.

Pero, la principal, que los cinco viajaron a Acapulco, en junio, para que conocieran la playa por primera vez. Estaba a tres quincenas de lograrlo.

Angel Díaz

■ La familia de Patricia Torres se conforma de cinco integrantes.

Covid-19

Ciudad bicolor



Ricardo Narvaez

■ En la Calle Alhondiga, la sana distancia no se respeta, incluso, hay quienes acuden a realizar compras sin cubrebocas.

Aunque los aforos deben ser limitados y las medidas de higiene respetadas, en el Centro eso queda en el olvido

CRÓNICA

SELENE VELASCO

Es amarillo, pero en la práctica, habitantes y visitantes de algunas zonas viven en semáforo verde desde hace meses.

Zonas como La Merced, el Mercado de Sonora, las líneas más concurridas del Metro, calles del Centro Histórico, oficinas y escuelas congregan a personas sin cubrebocas y sin distancia mínima.

En puestos y locales, se comprobó en recorridos realizados por REFORMA, que el aforo restringido es ignorado y algunos hasta tienen miedo al Covid-19, pero sí a no tener dinero ni para comer.

"Esas jaladas, yo nunca supe qué tantos colores había. Aquí nadá más está el color de la necesidad, hay que trabajar o no comes, esos que no tienen preocupación son los que inventan colores", dijo un comerciante de La Merced.

El hombre, quien vende ropa y accesorios, aseguró que no dejó de trabajar, ni cuando el semáforo estaba en rojo, de alerta máxima de contagios.

Su hijo se rehusa a portar cubrebocas, al igual que diversos clientes y paseantes.

"Desde marzo la jornada es normal, de 9:00 a

18:00 horas. Pero ni agua tenemos y sabemos que hay casos de enfermos con los que convivimos. Todas las actividades las llevábamos desde casa, pero sin que otras áreas fueran obligadas, nosotros sí volvimos", señaló un funcionario, quien pidió omitir su nombre.

En tanto, las actividades en las dependencias gubernamentales aumentan cada día.

Aunque personal de oficinas en el Gobierno capitalino aseguró que no es esencial, durante el confinamiento, la atención en trámites de becas y del Fideicomiso de Educación Garantizada, desde marzo laboran en la sede del Zócalo.

"Yo me vacuné, no más una vez, ya con eso me dijeron que estoy bien", añadió, mientras se acomoda el cubrebocas de tela queapan las cubrebocas la barbillia y boca, sin la nariz.

En tanto, las actividades en las dependencias gubernamentales aumentan cada día.

18:00 horas). Pero ni agua tenemos y sabemos que hay casos de enfermos con los que convivimos. Todas las actividades las llevábamos desde casa, pero sin que otras áreas fueran obligadas, nosotros sí volvimos", señaló un funcionario, quien pidió omitir su nombre.

En otras oficinas, como



Alejandro Mendoza



Diego Bonilla

■ En Madero, las taquerías registran aglomeraciones para consumir sus productos.

en Avenida Juárez, la gente hace fila e intenta distanciarse, pero eso se olvida al interior.

De acuerdo con las autoridades capitalinas, se estima que la CDMX llegue al semáforo verde a partir del 4 de junio. Con esto, las clases presenciales podrán reanudarse en la Capital.

Vuelven a laborar 16 meses después

CRÓNICA

AMALLELY MORALES

Vacunadas y después de 16 meses, personas de la tercera edad regresaron a los supermercados para empacar los productos de los clientes.

"Estaba una en su casa encerrada y todo, ya aquí nos decíamos con las demás compañeras que estamos bien. Ya sentimos sentimientos y no inútiles estando encerrados en la casa", aseguró Laura Magda, de 76 años.

Con sus cubrebocas,



reforma.com/empacadorescdmx

■ Los adultos mayores volvieron a los supermercados para empacar los productos de las tiendas.



reforma.com/empacadorescdmx

■ Los adultos mayores volvieron a los supermercados para empacar los productos de las tiendas.



reforma.com/empacadorescdmx

■ Los adultos mayores volvieron a los supermercados para empacar los productos de las tiendas.

poco", dijo.

En tanto, José Chávez, otro empacador, explicó que para sobrevivir tanto tiempo que recurrir a otros medios, además de su pensión.

"Para el sustento con lo poquito que tenía yo de mi pensión y me fui un tiempo de 'viene y viene', pero era muy pesado", dijo.